

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 9 de Diciembre de 2015.

Tadamum anima a las familias a acoger niños saharauis en verano

-

- M.A.I.
- IRUN

9 diciembre 2015 00:16

La Asociación de Ayuda al Pueblo Saharaui Tadamum ha invitado a las familias de Irun y Hondarribia a acoger en su seno, durante los meses de julio y agosto del próximo año, a niños y niñas saharauis de entre 10 y 12 años dentro del programa 'Oporrak bakean/Vacaciones en paz', que cuenta con la colaboración y la financiación de ambos municipios del Bidasoa. «Los niños y niñas saharauis necesitan salir durante el caluroso verano del desierto argelino» en el que se encuentran los campos de refugiados que se han convertido en el hogar del pueblo saharauí. «Venir aquí en verano les permite lograr una buena alimentación y acceder a revisiones y tratamientos médicos que de otra manera resultan inalcanzables para estos niños», informan desde Tadamum. Quienes quieran saber más sobre esta iniciativa solidaria pueden ponerse en contacto con los respectivos servicios sociales de los Ayuntamientos de Irun y Hondarribia, o con Tadamum en el número de teléfono 666.50.13.50 o en el correo electrónico tadamum@hotmail.es. Voluntarios de esta asociación han aprovechado la Feria de Navidad de la Costa Vasca para extender este mensaje entre los visitantes de este evento celebrado en Ficoba.